

## OTRO VERANO REPLETO DE VISITAS

Escrito por EDITOR

Viernes, 02 de Octubre de 2015 21:44 - Actualizado Sábado, 03 de Octubre de 2015 06:56

---



Una vez más, el CTEIB de Palma de Mallorca ha sido, durante el verano un hervidero de la mejor gente de la gimnasia. Como siempre diversos clubes europeos nos han visitado (de Suiza, Italia, Alemania, Francia y Noruega); citar especialmente a la gente de Forza e Virtú y de Estate 83, que lo hacían por primera vez, tras compartir muchas vivencias con nosotros en la Serie A italiana en los últimos años. No podía faltar el equipo nacional de Rusia, que acudió con sus mejores figuras, para arrancar la preparación de cara a Glasgow. También repitió el gran Fabián Hambüchen, así como otros gimnastas de diversos lugares. A finales de Agosto, el equipo nacional español masculino también ha estado unos días afinando su preparación para el mundial, y próximamente también repetirá, en la recta final de la preparación de Glasgow, nuestra querida Jessica López, que acudirá acompañada de su entrenador y gran amigo nuestro Nilson Medeiros. Igualmente en Octubre nos visitará el equipo de Kingersheim, otro club con el que nos hemos unido, en este caso para competir en la liga francesa.